BOLETÍN N°99 MARZO 2024



El boletín oficial de Villa Alsino







EN ESTE NÚMERO

ALSINO RENUEVA SU COMPROMISO CON LA RED INCLUYE

CLUB SOCIAL Y
DEPORTIVO ALSINO
CELEBRA SU TERCER
ANIVERSARIO

HOSPITAL DE DÍA REALIZA EMOTIVA CEREMONIA DE SEIS NUEVOS EGRESOS

XO f @VILLA_ALSINO

ALSINO RENUEVA SU COMPROMISO CON LA INCLUSIÓN LABORAL JUNTO A LA RED INCLUYE

A mediados de mes tuvimos la oportunidad de participar en la primera reunión del año de la Red Incluye, iniciativa multisectorial de organizaciones públicas y privadas, dedicada a promover la inclusión laboral de las personas con discapacidad en la Región Metropolitana.

Allí, nuestra Terapeuta Ocupacional, Anyela Viera, participa activamente en la Comisión de Promoción y Reposicionamiento, reafirmando el compromiso de Villa Alsino con esta red, de la cual forma parte formalmente a través de un convenio generado el año 2017.

Esta red está conformada por renombradas instituciones que trabajan en el área, como: Corporación APM, Avanza Inclusión, Municipalidad de Estación Central, Fundación Descúbreme, Municipalidad de La Florida, Municipalidad de Providencia, Universidad Mayor, Fundación Chilena para la Discapacidad, SENADIS y Villa Alsino, entre otros.

ALSINOTICIAS

Hospital de Día realiza emotiva ceremonia de seis nuevos egresos

El pasado lunes 25 de marzo se llevó a cabo la ceremonia de egreso de seis nuevos compañeros/as que finalizaron con éxito este proceso de sanación y acompañamiento en salud mental.

A la cita acudieron familiares, egresados y comunidad usuaria, viviendo una emotiva jornada en donde se compartieron testimonios y buenos deseos para cada uno.

Además, el taller de música realizó una presentación en donde participaron usuarios y egresados, cerrando la actividad con una pequeña convivencia preparada por el equipo clínicocomunitario para el deleite de todos.





Club Social y Deportivo Alsino celebra su 3er aniversario





El pasado sábado 9 de marzo el Club Social y Deportivo de Alsino celebró un nuevo aniversario en las dependencias del Hospital de Día, contando con la asistencia de cerca de una veintena de miembros de esta asociación.

Durante la jornada, compartieron un almuerzo campestre y realizaron una asamblea donde se evaluaron las actividades realizadas el año pasado y se planificaron nuevas iniciativas para seguir con la autogestión este 2024.





